

Se vivió una colorida Fiesta de Reyes en Morató

General



Publicada el: 10/01/25	Visitas: 54
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 23	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/se-vivio-una-colorida-fiesta-de-reyes-en-morato_14120.p

hp



General

Se vivió una colorida Fiesta de Reyes en Morató

Morató brilló con su vibrante Fiesta de Reyes, un evento lleno de alegría y tradición.

Éxito en la Fiesta de Reyes 2025 en Morató-Tres Árboles

El pasado fin de semana, la localidad de Morató-Tres Árboles celebró con gran entusiasmo la 38.^a edición de la Fiesta de Reyes,

un evento que reunió a numerosos niños y vecinos de la zona. La jornada estuvo marcada por la alegría y la confraternidad, brindando momentos inolvidables para los pequeños no solo de la localidad, sino también de comunidades cercanas. Este tradicional festejo del Día de Reyes se lleva a cabo anualmente gracias a las generosas donaciones recibidas, las cuales son destinadas a hacer felices a los niños de la región. Mabel Moreira, integrante de la comisión organizadora, compartió su satisfacción con EL TELEGRAFO, expresando: "Realmente hemos vivido una hermosa fiesta, con niños que han llegado también de Piñera-Beisso, de Tiatucurá, de Guichón, y hemos quedado los vecinos y sobre todo los niños muy contentos con el éxito que hemos tenido". Moreira también aprovechó la oportunidad para agradecer a todos aquellos que contribuyeron a hacer posible este evento. "Agradecemos a todos los que han colaborado para que esto se haga realidad, como es el caso de la Intendencia Departamental, el Municipio de Guichón, y tantas personas que se han acercado con sus donaciones y aportes para que los niños pudieran recibir con gran felicidad este día", expresó. La Fiesta de Reyes se ha consolidado como un hito anual en Morató-Tres Árboles, y su continuidad es reflejo del compromiso y la solidaridad de la comunidad.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Se vivio una colorida fiesta de reyes en morato

Tags

numerosos, brindando, vecinos, confraternidad, donaciones, jornada, localidad, telegrafo, moreira, marcada, vibrante, entusiasmo

Noticias relacionadas

- 4.6 *** *La Fiesta de la Danza da inicio a la 37ª edición de la Fiesta de la Prensa*
- 4.8 *** *Sandra Reyes, un ícono de la actuación colombiana que ha dejado huella en el mundo del entretenimiento*
- 3.7 *** *La mágica noche de los Reyes Magos ya empezó a palpitarse entre los más pequeños y sus familias*
- 3.7 *** *Piedras Coloradas se alista para dar inicio a la 35ª edición de su emblemática Fiesta Nacional de la Madera*
- 4.5 *** *Campaña solidaria: recolectan juguetes para la llegada de los Reyes Magos*
- 3.5 *** *Se viene una celebración única: la Fiesta de la Identidad*
- 4.1 *** *Las esperadas Ferias de Reyes llegan este fin de semana con sorpresas y encanto*
- 4.6 *** *Boca de Sacra vivió un momento inolvidable al visitar el mítico estadio de Boca Juniors*
- 3.8 *** *San Jacinto se prepara para vibrar este fin de semana con la 7ª edición de la Fiesta de la Chacra*
- 3.6 *** *Arranca la 37ª Edición de la Fiesta de la Prensa de El Telegrafo, un homenaje a la labor periodística*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima

columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría

sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo